

# *Matar al tigre y tenerle miedo al cuero*



**Las crecientes tensiones en la región, generan temores de una ampliación del conflicto en el Medio Oriente.**

**(Imagen: Larepublica.pe)**

Por Alfredo García Almeida\*

Se dice de quien se acobarda, después de realizar algo arriesgado u osado. Se espera de manera “inminente” un ataque contra Israel desde múltiples frentes, según un informe de la compañía financiera norteamericana, Bloomberg, L.P. citando a funcionarios israelíes el pasado domingo. Estados Unidos, el Reino Unido, Francia, España y México, han instado a sus ciudadanos a abandonar el Líbano, mientras las crecientes tensiones en la región, generan temores de una ampliación del conflicto en el Medio Oriente.

La región está en alerta máxima, después de que Irán prometiera vengarse de Israel, a quien culpa del asesinato del líder político de Hamas, Ismail Haniyeh, en la capital, Teherán, a principios de esta semana. La muerte de Haniyeh, se produjo apenas horas después de que un ataque israelí en la capital libanesa, Beirut, matara al comandante militar de mayor rango de Hezbolá, Fuad Shukr. Los líderes iraníes han prometido tomar represalias e Irán ha informado a los diplomáticos árabes, que no le preocupa si la respuesta conduce a la guerra, según fuentes familiarizadas con las discusiones, informó, el pasado domingo el diario, The Wall Street Journal.

El gobierno israelí, declaró que está preparado para “una variedad de escenarios. Los israelíes han estado almacenando suministros, mientras la municipalidad de Jerusalén, aconsejó a los residentes “limpiar y preparar sus refugios antiaéreos”, orientando que deben poder llegar a los refugios en 90 segundos.

El pasado sábado, EEUU envió un grupo de ataque con portaaviones, un escuadrón de cazas y más buques de guerra a Medio Oriente. Se trata del mayor movimiento de fuerzas estadounidenses a la región desde los primeros días de la guerra de Gaza, cuando el Pentágono envió dos grupos de ataque con portaaviones hacia Medio Oriente, en una demostración de fuerzas hacia los grupos militantes regionales solidarios con la organización insurgente palestina, Hamás.

El ministro de Asuntos Exteriores de Jordania, Ayman Safadi, visitó Teherán el pasado domingo para reducir las tensiones, señalaron varios medios de comunicación. La visita de Safadi a Irán, se produce tras los continuos contactos diplomáticos de Estados Unidos y sus aliados, para evitar nuevas escaladas regionales. Trascendió que Washington ha pedido a gobiernos europeos y otros aliados, que insten a Irán a abstenerse de aumentar las tensiones, informó, The Journal. La comunicación destacó que los esfuerzos del nuevo presidente iraní, Masoud Pezeshkian, por entablar relaciones con Occidente, serían más exitosos, si Irán mostrara “moderación”. Según quienes participaron en las conversaciones, Estados Unidos, también ha presionado a Israel para que desescalara la situación.

Los acontecimientos han suscitado temores de que la guerra de Israel en Gaza, que ya lleva noveno mes, pueda convertirse en un conflicto generalizado en Medio Oriente. Hasan Nasrallah, secretario general de Hizbolá, declaró que el enemigo “llorará” con lo que tienen preparado. Según el sitio web israelí, Ynet, Israel está estudiando la opción de un ataque preventivo contra Irán, ante una inminente represalia.

\* **periodista, analista internacional colaborador desde Mérida, Yucatán.**

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/362084-matar-al-tigre-y-tenerle-miedo-al-cuero>



**Radio Habana Cuba**